

Alberta Court of Appeal

Resolution

Moved by Slatter JA, seconded by Watson JA:

- 1) That the attached amendments to the Alberta Court of Appeal *Criminal Appeal Rules*, be approved and adopted under s. 482 of the *Criminal Code*, RSC 1985, c. C-46.

I Catherine Fraser, Chief Justice of the Court of Appeal of Alberta, certify that the above is a true copy of a resolution adopted by the judges of the Court of Appeal, at a meeting of the Court duty called and constituted at Edmonton, Alberta, on November 26, 2021.

“Catherine Fraser”

C.A. Fraser, Chief Justice

**

Cour d’appel de l’Alberta

Résolution

Il est proposé par le juge Slatter, et appuyé par le juge Watson:

- 1) Que les amendements ci-joints des *Règles de procédure de la Cour d’appel en matière criminelle*, soient approuvés et adoptés en vertu de l’art. 482 du *Code criminel*, LRC 1985, c. C-46.

Je Catherine Fraser, Juge en chef de la Cour d’appel de l’Alberta, certifie que le texte ci-dessus est une copie conforme d’une résolution adoptée par les juges de la Cour d’appel lors d’une réunion de la Cour dûment convoquée et constituée le 26 novembre 2021 à Edmonton, en Alberta.

“Catherine Fraser”

C.A. Fraser, Juge en chef

Amendments:

1. Repeal R. 16.34(b).

Abroger la règle 16.34(b).

2. Repeal Rule R. 16.36(1) and replace it as follows:

(1) Subject to rule 16.36(3), formal judgments in criminal appeals shall be prepared by counsel for the Attorney General in accordance with R. 9.2.

Abroger la règle 16.36(1) et la remplacer par les dispositions suivantes:

(1) Sous réserve de la règle 16.36(3), les jugements formels dans les appels criminels doivent être préparés par l'avocat du procureur général conformément à la règle 9.2.